



お正月遊び大会

1月27日(木)に、お正月遊び大会を行いました。3学期になり、かるた・凧揚げ・こま回し・けん玉等々、いろいろな伝承遊びを楽しんできました。その中でも、特に楽しみながらも「上手になりたい!」と繰り返し練習を頑張っているのがこま回し(年少組)とけん玉(年中組)です。どちらも先月幼稚園に届いた、サンタさんからのクリスマスプレゼントです。今回はそのふたつを、お友だちや先生の前で一人ひとり披露しました。まずは年少のうさぎ組、こま回しからです。



がんばれ
がんばれ...

それいけっ!



お友だちに見られて少し緊張気味なうさぎ組でしたが、とても上手に長くこまを回すことができていました!中には100秒以上回り続けるものも…。皆回るこまの邪魔をしないよう、静かに姿勢よく、心の中で応援していました。練習の成果が出ていました!

さて、次はぱんだ組のけん玉です。毎日コツコツと練習していたぱんだ組。初めはなかなかのらなかった玉も、いつの間にか皿にのる確率が上がっていて驚きました。大皿だけでなく、中皿や小皿にもものっていました!次はもしかめに挑戦するというぱんだ組、まだまだ上手になりそうですね。



1、2、3... 数も
自分で数えられるよ。



中皿にも
のったよ!



頑張ってチャンピオンになった2人。うれしい気持ちや頑張ってきたことを言葉にしていました。他のお友だちもがんばり賞!皆メダルを貰うことができて喜んでいました。



たくさん
回って
嬉しかったです!

